



Junta y universidades impulsan la literatura actual de Castilla y León con un congreso internacional

Salamanca acogerá en marzo el simposio centrado en la poesía

R.D.L. | SALAMANCA

Poner en valor la literatura actual de Castilla y León y sus diversos géneros es el objetivo de un congreso internacional organizado por la Junta, a través del Instituto Castellano y Leonés de la Lengua, y las cuatro universidades públicas de la Comunidad, para octubre y noviembre de 2019 y febrero y marzo de 2020.

El Congreso Internacional de Literatura Actual de Castilla y León contará en esta tercera edición

con cuatro sedes —Salamanca, Burgos, León y Valladolid— de forma que en cada una de ellas se analizarán los distintos géneros.

En el caso del simposio de Salamanca, última de las sedes del encuentro del 12 y el 14 de marzo, se prestará atención de modo monográfico a la poesía de los últimos años, con especial énfasis en los grandes autores de la segunda mitad del siglo XX cuya obra sigue vigente. Con este análisis se tratará de percibir hasta qué punto se con-

solidan las líneas ya marcadas y cuáles son las nuevas consecuencias de la globalización y las nuevas tecnologías. Según explicó la profesora María José Bruña, la coordinación del simposio recae en la experta en Literatura Hispanoamericana de la Universidad de Salamanca Ángeles Pérez López.

En Burgos se analizará el teatro; en León, los relatos de viajes y novelas; y en Valladolid, la narrativa en redes, los microrrelatos y la narrativa en imágenes.



Bruña, Santonja, Sancho, Álvarez y Morán Rodríguez, en la presentación. | E.P.